

Die NaturFreunde Cronenberg luden Klein & Groß ein

## Himmlisches Fest mit Nikolaus, Engel & Co.

**GREUEL.** Zwar mussten auch in diesem Jahr die Nikolausfahrten der Bergischen Museumsbahnen ausfallen. Dennoch kam der Rotrock ins Kaltenbachtal, und zwar auf Einladung der NaturFreunde Cronenberg zum Manuelskotten: Rund 65 Kinder machten sich am 3. Adventssamstag zusammen mit (groß)elterlicher Begleitung von der NaturFreunde-Hütte auf, den Nikolaus und seine himmlische Helferin zu finden.

Dabei ging es vom Greuel hinunter zu dem historischen Schleifkotten, wo neben dem „guten Mann“ und seinem Weihnachtsengel auch die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg (FFC) die kleinen „Spurensucher“ überraschte: mit einem FFC-Fahrzeug zum Anfassern. Nach dem gemeinsamen Singen des Kinderhits „In der Weihnachtsbäckerei“, dem Lieblingslied des Nikolaus, und einer kleinen Geschichte gab es für die kleinen Nikolaus-Wanderer liebevoll gestaltete Rentier-Geschenke mit allerlei Süßkram, Lebkuchen-Herzen, leckerer Marmelade und duftender Seife.

Nachdem die Geschenke verteilt und die Feuerwehr ausgiebig be-



staunt waren, ging es für die Nikolaus-Wanderer wieder bergauf zur NaturFreunde-Hütte. Am Greuel warteten schon Kakao, Kaffee, Glühwein und Kaltgetränke gegen den Durst und leckere Waffeln sowie Herzhaftes wie Kesselwurst, Kesselgulasch oder auch Maultaschen auf die hungrigen Nikolaus-Wanderer.

Und mit Weihnachtsliedern am Lagerfeuer ließen die NaturFreun-



de und Nikolaus-Wanderer den 3. Adventssamstag dann besinnlich ausklingen... Mehr zu den Dörper NaturFreunden ist im Internet unter [naturfreunde-cronenberg.de](http://naturfreunde-cronenberg.de) zu finden. | mHei

